
「第６期幕別町総合計画後期見直し（素案）」に対する 

パブリックコメントの実施結果概要 
 

１ 実施期間 

令和５年１月４日（水）から２月２日（木）まで 

 

２ 資料の配布場所 

（１）幕別町のホームページ（https://www.town.makubetsu.lg.jp） 

（２）幕別町役場１階ロビー 

（３）札内コミュニティプラザロビー 

（４）忠類コミュニティセンター１階ロビー 

（５）糠内出張所 

 

３ 意見の提出方法 

（１）郵送又は持参 

（２）ファクシミリ 

（３）電子メール 

 

４ 意見を提出できる方 

（１）町内に住所を有する方 

（２）町内に事務所若しくは事業所を有する法人その他の団体又は事業を営む方 

（３）町内の事務所又は事業所に勤務する方 

（４）町内の学校に在学する方 

（５）パブリックコメント手続に係る事案に利害関係を有する方 

 

５ 意見の提出件数 

（１）パブリックコメントの提出件数 ２件 

（２）パブリックコメント（意見）の延べ件数 10件 

 

６ 意見の要旨と意見に対する町の考え方 

次ページのとおり。 



【区分】

意見を受けて素案を修正するもの

素案と意見の趣旨が同様と考えられるもの

素案を修正していないが、今後の施策の進め方等の参考とするもの

素案に取り入れなかったもの

番号 項目 意見の要旨 意見に対する町の考え方及び修正内容 区分

①

第１章　協働と交流で住まいる
第４節　町民との情報共有とわかりやすい行政の推進

　町の基幹産業である農業の担い手不足が顕在化している
ことから、町職員の力を活用できないか。町職員の副業の
あり方、解禁についての検討を。また、ルール作りなど環
境整備を。

　地方公務員の副業につきましては、職務専念義務、職務の公正の確保、職員の品位
の維持等のため、地方公務員法第38条により許可制が採用されており、地域貢献や職
員育成等の観点から、許可の基準等を定め,副業を認める制度を導入している自治体
もあるところであります。
　ご意見のありましたとおり、町といたしましても、基幹産業である農業は、担い手
不足や従事者不足など、厳しい現状にあると捉えており、農業を含め職員が地域の課
題解決に積極的に取り組むことができるよう、副業、兼業のあり方について、検討を
進めてまいります。

Ｃ

②

第２章　特色ある産業で住まいる
第２節　森林の多面的機能の保全と木材の利用促進

　自ら稼ぐことを視野に、広大な森林資源を有効活用し、
カーボンオフセットにおけるＪクレジットの活用を。

　Ｊクレジットは、森林によるＣＯ２吸収量をクレジットとして国が認証し、そのク
レジットを売却することで得られる売却益を森林管理に活用するほか、省エネ設備の
導入や再生可能エネルギーの活用に繋げ、カーボンニュートラルを加速させる制度で
あります。
　現在、本町においては、町内から排出される温室効果ガス（ＣＯ２）の削減につい
て将来推計を行い、森林吸収量を最大限確保した中でゼロカーボンへ向けた目標を定
めることとしておりますが、現状においてＪクレジットによる売却に回すだけの余力
はないものと見込んでおります。

Ｄ

③

第３章　人が生き生き住まいる
第９節　交通安全と防犯体制の充実

　免許返納を促すに当たって、どのようなサポートを行っ
ていくかは大きな課題である。免許返納者に対するサポー
トを。

　運転免許証返納後の高齢者に対するサポートにつきましては、「第５章　第２節
安全で機能的な道路と公共交通体系の整備」の施策の方向性の「４　公共交通機関の
確保」において、コミュニティバスや予約型乗合タクシーにより、高齢者や障がい者
などの交通弱者に対する必要な生活交通手段の確保を図るとしており、ご意見のあり
ました趣旨は含まれております。

Ｂ

④

第４章　人が生き生き住まいる
第６節　健康づくりとスポーツ活動の振興

　町内施設の老朽化が進んでおり、更新には多額の費用が
かかると推察するが、財源不足が懸念される。ネーミング
ライツの売却による活動資金への充当を。

　施設の老朽化に伴う更新等に係る費用の確保につきましては、「第１章　第５節
効率的で健全な行財政の運営」の施策の方向性の「４　財政の健全性の確保」におい
て、自主財源の確保や受益者負担の適正化を進めるとともに、新たな財源の確保を図
るとしており、ご意見のありましたネーミングライツにつきましても含まれておりま
す。
　また、老朽化が進む施設については、同じく施策の方向性の「５　公共施設の効率
的、効果的な管理運営」において、時代の変化に対応した施設の在り方や効率的・効
果的な活用を図るため、幕別町公共施設等総合管理計画に基づき、公共施設の適切な
配置を進めることとしております。

Ｂ

①
　山本幸平選手監修のミニコースについて、自転車という
カーボンニュートラルに合致したツールを活用した本格的
なコースの造成が必要。

　山本幸平選手が監修したマウンテンバイクコースを含め、明野ケ丘公園の再整備に
つきましては、個別計画の明野ケ丘公園再整備基本計画に基づき、住民ワークショッ
プの中で議論を重ねながら再整備の検討を進めているところであります。
　このことから、個別計画に関する貴重なご意見として伺い、ワークショップの中で
検討してまいります。

Ｃ

②
　現在も芝桜が生き残っている、もう少し手を入れれば斜
面に町の花が咲き誇る。

　①と同様の理由により個別計画に関する貴重なご意見として伺います。 Ｃ

③
　遊歩道（舗装面）にキツネのフンが多くみられる。自由
に子どもを遊ばせるには危険。

　明野ケ丘公園は、自然環境が豊富なため、自然動物が多く生息し、これにより生態
系のバランスが保たれておりますが、公園が担う情操教育の場として、公園利用者と
自然動物が共存できる方法を模索しながら、自然環境の保護と公園利用者の安全に努
めてまいります。

Ｃ

④
　自然豊かな景観があり、のんびり、ゆったりコーヒーが
飲める場を設置。

　①と同様の理由により個別計画に関する貴重なご意見として伺います。 Ｃ

⑤
　ピラ・リと駐車場が遠いので障がい者や車いすの利用が
厳しい。

　①と同様の理由により個別計画に関する貴重なご意見として伺います。 Ｃ

⑥
　パークゴルフコースは撤去して、自然形態に戻す面積を
増やしてほしい。

　パークゴルフコースの撤去につきましては、町内全体のパークゴルフコースの在り
方に関する貴重なご意見として伺います。
　また、明野ケ丘公園の自然形態に戻す面積を増やすことにつきましては、①と同様
の理由により個別計画に関する貴重なご意見として伺います。

Ｃ

「第６期幕別町総合計画後期見直し（素案）」に対するパブリックコメントの実施結果

2

　スキー場のみならず明野ケ丘公園なども含めた今後の対策・必要な施策に関する意見

Ａ

Ｂ

Ｃ

Ｄ

1

　「第６期幕別町総合計画後期見直し（素案）」について、幕別町パブリックコメント手続実施要綱に基づき、住民の皆様から
意見を募集したところ、２人から延べ10件のご意見が寄せられました。
　ご意見の要旨とご意見に対する町の考え方は、次のとおりです。


